



# 校長通信

発行日：令和6年7月6日（土）

発行者：江東区立深川小学校

校長 清水太

【Vol.16】

## パリ五輪パラカヌー日本代表 瀬立モニカ選手来校！

校長通信 Vol.15 でお伝えした「応援メッセージ」を受けて、パリ五輪パラカヌー日本代表 瀬立モニカ選手が、7月4日（木）に来校してくださいました。

2か月後に行われるパリ・パラリンピックに向けて、超ハードなトレーニングを重ねている中で、こどもたちからの「応援メッセージ」は涙がでるほど嬉しく、励みになったそうです。

モニカ選手との交流では、準備期間がない中で代表委員のこどもたちが、司会進行を務め、児童を代表して質問をしてくれました。モニカ選手は、パリ・パラリンピックへの思いやトレーニングの様子など、丁寧に答えてくださいました。

全校児童との交流のあとは、キャリア教育の一環として6年生と交流をしていただきました。6年生からは、アスリートとして大切にしていることや、失敗したときの対応の仕方、やる気を出す方法など様々な質問が出ました。

世界で闘う日本代表のアスリートが、本校の先輩であり、こんなにも身近に感じられることは、こどもたちにとって大きな誇りであり、自分たちの将来の可能性の大きさを強く感じる事ができたと思います。

モニカ選手の活躍を皆で応援しながら、モニカ選手のように自分たちの可能性を信じて、それぞれの目標や夢に向かって努力し続けられる人に育ててほしいと願っています。

モニカ選手の言葉は、とても分かりやすく、こどもたちの心に届くものでした。ご家庭でも、ぜひお子さんとモニカ選手との交流について話題にしてみてください。





**ファイト！ モニカ選手！**  
**がんばるぞ！ 深川小！**